

27 jan 2017 -13:32

Appartient à [Conseil des ministres du 27 janvier 2017](#)

Contribution belge à la formation des forces armées de la RDC

Sur proposition du ministre de la Défense Steven Vandeput, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la continuation de la mission de formation de la 31e brigade de réaction rapide congolaise et sur l'appui à la formation des cadres et officiers des forces armées congolaises.

La Belgique contribue activement au volet militaire de la réforme du secteur de la sécurité en République Démocratique du Congo (RDC). Dans ce domaine, l'aide au développement capacitaire des Forces armées de la RDC (FARDC) et l'assistance à la formation des cadres constituent des piliers essentiels pour le développement d'une armée bien entraînée, professionnelle et autonome. Ceci contribue à établir un facteur de stabilité et de sécurité pour la région.

En 2017, la mission de formation, suivi et évaluation à Kindu et Lokandu sera poursuivie avec en moyenne une vingtaine de militaires belges durant les six premiers mois et ensuite avec une dizaine de militaires jusqu'à la fin de l'année. Ils seront chargés d'assurer l'encadrement de la 31e brigade de réaction rapide congolaise, formée par la Belgique. Trois équipes d'une dizaine d'instructeurs seront par ailleurs déployées durant chaque fois un mois auprès des bataillons de réaction rapide à Goma et Beni.

En outre, il est prévu d'assister le Commandement général des écoles militaires (CGEM) au travers de quatre missions distinctes :

- une mission de conseil et de coaching du commandant et de l'Etat-major du CGEM, qui commande les écoles et les centres de formation des FARDC, avec un officier durant douze mois
- une mission du type "coaching de formateurs" au sein de l'organisme de formation des officiers supérieurs (Ecole de commandement et d'Etat-major de Kinshasa) avec deux officiers durant deux périodes de quatre mois
- une mission du type "coaching de formateurs" au sein de l'organisme de formation de base des officiers (Académie militaire de Kananga) avec deux militaires durant quatre périodes de deux mois
- une mission du type "coaching et formation de formateurs" au sein de l'Ecole du génie de Likasi, responsable de la formation des cadres et spécialistes dans tous domaines du génie militaire et de construction avec huit militaires durant trois mois

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Steven Vandeput, ministre de la
Défense, chargé de la Fonction publique
Rue Lambermont 8
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.vandeput.belgium.be>